

Partidos piden campañas limpias

ELIZABETH RÍOS

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) hizo un llamado a la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México para vigilar, detectar y sancionar la "guerra sucia" que los partidos opositores podrían emprender en contra de su candidata Delfina Gómez Álvarez, en el marco de las campañas electorales rumbo a la renovación de la gubernatura del Estado de México.

A través de su representante ante la Junta Local del INE en el Estado de México, dicho partido exhortó a los partidos de oposición a basar las campañas electorales en el respeto, apegadas en los valores y evitar caer en hechos que representan violencia política de género.

"En caso contrario nosotros defendemos con uñas y dientes a nuestra candidata por el bienestar de todas las mujeres de nuestro Estado de México", sentenció Edgar Samuel Ríos Moreno, representante propietario de Morena ante la Junta Local del INE Estado de México.

Durante la sesión ordinaria celebrada

Morena exhortó a los partidos de oposición a basar las campañas electorales en el respeto.

este viernes 31 de marzo, Ríos Moreno agregó que apeló a un ejercicio democrático basado en propuestas, información consciente para el ciudadano y pidió respetar la decisión de las y los mexiquenses.

"Se lo merecen y es nuestra responsabilidad comportarnos en esa circunstancia", agregó.

En su intervención, el representante propietario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ángel Luz Lugo Nava, subrayó la importancia del blindaje del proceso electoral y acusó que los servidores de la nación realizan actos proselitistas en favor de Morena.

"Tenemos una estrategia para frenar estas acciones ilegales, pero también queremos que el INE en nuestra entidad actúe en consecuencia", expresó el priista.

Por otro lado pidió frenar el "turismo electoral" ejercido por Morena y denunciado en días pasados por el líder del PRI en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca.

"En su oportunidad presentaremos de manera real, donde se encuentran esos nuevos vecinos en el Estado de México, cuyo propósito es intervenir en el proceso electoral. También hago un pronunciamiento a los gobernadores de Morena, a los gobernadores que están en funciones y están involucrados en el proceso electoral del Estado de México, les expresamos respetuosamente que se dediquen a gobernar bien sus estados, en donde existe una inseguridad galopante y que además adolecen de muchos servicios públicos básicos", señaló.

OBSERVACIONES

Hace unos días se anunció que a más tardar el 21 de abril el Instituto Nacional Electoral deberá responder las observaciones realizadas por el PRI, PAN y PRD por cambios de domicilio que pudieran ser irregulares, según lo anunciado por el líder estatal del partido tricolor, Eric Sevilla Montes de Oca.

Lo anterior fue informado por Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo de la Junta Local del INE en el Estado de México, quien precisó que dichas observaciones fueron presentadas ante la Comisión Na-



Llaman a INE a impulsar un proceso limpio.

cional de Vigilancia del Instituto Nacional Electoral (INE), mas no ante la Comisión Local de Vigilancia del INE en el Estado de México ni en ninguna de las 42 Comisiones Distritales de Vigilancia en la entidad.

Cada una de estas observaciones serán verificadas en el padrón electoral para determinar cuáles sí y no son procedentes.

Durante los años 2021 y 2023 en la entidad se presentaron más de un millón de cambios de domicilio.

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA